

gusto y por lo que le felicitó en nombre de la misma el Sr. Director

Dicho Sr. Director hizo presente que el informe leído en el "Instituto" por el Sr. Aparicio contestando a una comunicación acerca del Colera a la Asociación médica arundense había sido con satisfacción por la última Junta general. Con esta conclusión se concluyó la sesión.

El Secretario  
Salvador Dominguez

El Director  
José Borrayo

Sesión del día 4 de Diciembre de 1865.

Con asistencia del Sr. Director, Dupuy, Aparicio y el actuante fue leído y aprobada el acta de la sesión anterior.

El Sr. Director hizo presente que en la Junta general del 18 de Noviembre se aprobó por unanimidad el luminoso informe que el digno individuo de la Comisión Sr. Aparicio había presentado acerca del Colera, contestando a la Asociación médica arundense, cuyo informe reunía todas las condiciones acordadas por el "Instituto" disponiéndose pasarse al Sr. Sr. de Gobierno para remitirle íntegro a dicha Asociación.

Que en la misma sesión se leyó parte de la memoria del laborioso Sr. Dupuy referente al Colera morbo, por la extensión de su trabajo no pudo leerse todo, así que se leyó exclusivamente lo concerniente a su especie y causa próximas, y que en la sesión del 2 del actual, oyo el "Instituto" con el mismo interés y satisfacción que la anterior la referente al plan curativo, a la conducta seguida por los profesores en tan terrible época y al itinerario seguido por tan mortífera enfermedad desde 1817 hasta el año actual, anunciando dicho trabajo le honra de un oído con interés por la corporación y que queda sobre la mesa para su discusión en la Junta científica inmediata.

Acerca del itinerario del Colera por nuestro país dijo el Sr. Aparicio que después de haber abandonado este Capital habían ocurrido algunas morbilidades e invasiones en diversos pueblos de la provincia y resto de España entre ellos la villa de Oliva, Alcañal de Henares, Alcañal, Cádiz, Alicante. El Sr. Dupuy dijo se había presentado también en algunos pueblos inmediatos a Tarazona a cuatro leguas de distancia del mismo y que atacó con tanta fuerza como en el medio del estío, siendo como de los puntos más fríos de la mancha.

El actuante manifestó que sabe que se había presentado en Oviedo y que en la semana última aun se habían visto algunos casos en la villa de Algemei, población que apenas dista cinco leguas de esta ciudad.

El Sr. Director propuso y esta continuación fue aprobado el nombramiento del Sr. D. Joaquín Perrens y fomento para redactar el artículo de enfermedades correspondiente

el mes actual. Con lo que se termina la sesion

El Secretario

Salvador Dominguez

El Director  
Jose Bonafant

Sesion del dia 15 de Enero de 1866.

Con asistencia de los Sr<sup>s</sup> Directores, Sr<sup>s</sup>. y los vocales Dupuy y Ferrano Bonzel fue leida y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Director dijo que en la Junta general de 16 de Dto. anterior se discutio la memoria sobre el Colera del Sr. Dupuy, sobre la que emitieron sus opiniones diversos miembros, distinguiendose el Sr. Peset, Sr. Presidente del Instituto y el autor de la memoria, versando particularmente sobre la afeccion o causa proxima de otra enfermedad y sobre el cuadro sintomatologico, determinando por fin la corporacion que en atencion al celo y laboriosidad de su autor se le expedira un testimonio de gratitud.

Se nombro para las efemerides del mes actual al Sr. Ferrano y Bonzel, y para las del inmediato al Sr. Chicoy.

No habiendo otra cosa de que tratar se celebró la sesion.

El Secretario

Salvador Dominguez

El Director  
Jose Bonafant

Sesion del dia 22 de Febrero de 1866

Con asistencia del Sr. Presidente y Secretario fue leida y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Director hizo presente que se habia escuchado el Sr. Decano en Portland y Secretario por haber desaparecido el Colera, como igualmente en Quintana de la Orden poblacion importante de la Alta California donde ultimamente ha sido epidemica, no sabiendo la formacion que ocasiona esta epidemia en ningun punto de la península.

Se leyó por el actante el articulo de efemerides correspondiente al mes de Noviembre ultimo, el cual fue oido con gusto por la Comision aprobandolo por unanimidad y encargandose al Sr. Director de pasarlo a la Comision de redaccion con su visto bueno, para insertarlo en el Boletin del Instituto correspondiente al mes de Febrero.

Se determinó oficial a los Sr<sup>s</sup> vocales D. Torquim Ferrans, D. Rufin